

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Permasalahan

PT. Irhamna Progres Mandiri adalah perusahaan dagang (*supplier*) oli *import*, yang terletak di kota Surabaya. PT. Irhamna Progres Mandiri menangani area penjualan oli di pulau Jawa maupun di luar pulau Jawa.

Pelayanan pada PT. Irhamna Progres Mandiri yang sekarang berjalan masih dilakukan secara manual, setiap pembeli yang melakukan transaksi dicatat dan diarsip oleh staf penjualan kemudian disalin ke dalam *Microsoft Excel* dan *Microsoft Word*. Hal tersebut menyebabkan data tidak terorganisir dengan baik, sehingga pencarian data terdahulu memakan waktu yang cukup lama.

Data yang tersimpan dalam *Microsoft Excel* dan *Microsoft Word* selalu bertambah 3-5 data setiap harinya dengan nominal transaksi 3 juta rupiah sampai 25 juta rupiah, dan sampai saat ini total jumlah penyimpanan data mencapai angka ribuan. Sedangkan perusahaan selalu membutuhkan data-data tahun sebelumnya. Sehingga data pada perusahaan menumpuk pada satu file *Microsoft Excel* dan *Microsoft Word*, hal tersebut mengakibatkan susahnyanya dalam pencarian data sehingga apabila staf penjualan ingin mencari dan mencetak ulang data laporan seperti faktur penjualan, kwitansi, surat jalan, bukti pembayaran pajak, penawaran, dan laporan penjualan terdahulu memerlukan waktu yang cukup lama.

Dengan melihat permasalahan tersebut, perlu dibuat suatu aplikasi pencatatan transaksi penjualan yang mampu mengorganisir data penjualan oli sehingga dapat membantu mengatasi masalah di bagian penjualan PT. Irhamna Progres Mandiri dalam hal pencarian dan mencetak data agar lebih mudah dan tidak memakan waktu yang lama.

1.2 Perumusan Masalah

Dengan melihat latar belakang masalah yang ada, maka dapat disimpulkan bahwa permasalahan yang dihadapi bagian penjualan adalah sebagai berikut :

1. Bagaimana membuat aplikasi pencatatan transaksi penjualan oli pada PT. Irhamna Progres Mandiri yang efektif dan efisien.

1.3 Batasan Masalah

Implementasi kerja praktik ini dalam pembuatan aplikasi pencatatan transaksi penjualan oli pada PT. Irhamna Progres Mandiri dibatasi pada hal-hal sebagai berikut :

1. Sistem keamanan tidak di bahas dalam aplikasi ini.
2. Aplikasi ini hanya mencakup pencatatan transaksi penjualan oli yang menghasilkan keluaran laporan faktur penjualan, kwitansi, surat jalan, bukti pembayaran pajak, penawaran, dan laporan penjualan bulanan.
3. Aplikasi ini tidak mencakup perhitungan stok gudang dan laporan *accounting*.

1.4 Tujuan

Tujuan dari kerja praktik ini adalah sebagai berikut :

1. Membuat aplikasi pencatatan transaksi penjualan oli pada PT. Irhamna Progres Mandiri yang efektif dan efisien.

1.5 Kontribusi

Pelaksanaan kerja praktik di PT. Irhamna Progres Mandiri bagian penjualan memberikan kontribusi yaitu :

A. Bagi peserta kerja praktik :

Kerja praktik merupakan suatu kesempatan untuk mengimplentasikan segala ilmu yang telah didapatkan dalam perkuliahan, serta memperkenalkan penulis pada dunia kerja.

B. Bagi PT. Irhamna Progres Mandiri bagian penjualan :

Melaksanakan tugas yang telah diberikan, dimana sebelumnya penulis mendapat bimbingan dan pengarahan dalam melaksanakan tugas tersebut, sehingga tugas yang diberikan dapat terselesaikan sesuai dengan yang diharapkan.

C. Bagi STIKOM Surabaya :

Dengan adanya penulis yang melaksanakan kerja praktik di PT. Irhamna Progres Mandiri bagian penjualan, maka terjalin kerja sama antara pihak STIKOM dan tempat pelaksanaan kerja praktik

1.5 Sistematika Penulisan

Untuk lebih mudah dalam mempelajari isi laporan kerja praktik ini, maka penulis perlu membuat suatu sistematika penulisan. Adapun isi dari sistematika ini yaitu :

BAB I : PENDAHULUAN

Bab ini berisi tentang Latar Belakang Masalah, Perumusan Masalah, Batasan Masalah, Tujuan Penelitian, dan Sistematika Penulisan.

BAB II : GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Bab ini menjelaskan tentang gambaran umum mengenai PT. Irhamna Progres Mandiri yang meliputi sejarah perusahaan, lokasi perusahaan, visi dan misi, struktur organisasi, dan deskripsi pekerjaan.

BAB III : LANDASAN TEORI

Bab ini menjelaskan beberapa teori singkat yang berhubungan dengan pelaksanaan kerja praktik. Teori-teori ini dijadikan bahan acuan bagi penulis untuk menyelesaikan masalah dan untuk menyelesaikan laporan.

BAB IV : DESKRIPSI PEKERJAAN

Bab ini menguraikan tentang prosedur dan langkah-langkah sistematis dalam menyelesaikan kerja praktik ini. Bab ini juga berisi tentang perancangan sistem dengan menggunakan *System Flow*, *Diagram Blok*, *Data Flow Diagram (DFD)*,

Entity Relationship Diagram (ERD), Rancangan Database, Desain Input Output, dan Rencana evaluasi hasil.

BAB V : PENUTUP

Bab ini berisi kesimpulan dari keseluruhan bab-bab sebelumnya, serta saran-saran yang bermanfaat untuk peningkatan efisiensi sistem dan pengembangan sistem sebelumnya.

